
Pièces 3 Pièces

Superficie 50 m²

Référence MZISJ1759

Prix 590 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Aux portes de Monaco, au coeur d'une magnifique résidence fermée et sécurisée

au  calme,  cet  appartement  de  50m2  avec  une  terrasse  de  25m2  offre  une

splendide vue mer.  Il  comprend un séjour  avec une cuisine équipée,  2  chambres

avec une salle de douche. Appartement a été entièrement rénové. Parking collectif

dans la résidence, gardien, accès à pied à la plage. Calme absolu. Idéal résidence

secondaire.

At the gates of Monaco, in the heart of a magnificent closed and secure residence

in  a  calm  area,  this  50m2  apartment  with  a  25m2  terrace  offers  a  splendid  sea

view. It includes a living room with an equipped kitchen, 2 bedrooms with a shower

room.  Apartment  has  been  completely  renovated.  Collective  parking  in  the

residence, caretaker, access on foot to the beach. Quiet area. Ideal second home.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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